
 

議会運営委員会会議録 
 

 

１ 日  時  平成２７年１１月４日（水） 

 会議時間    １０時００分開会 １０時１１分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長 ：中島里司    

副委員長：安田 薫 

        委 員 ：高橋政悦、奥秋康子、西山輝和   

        議 長 ：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長 佐藤秀美、係長 渋谷直親、主査 鴇田瑞恵 

 

５ 説明員   なし 

 

６ 議  件 

 （１）議会だより第１４３号の発行について（１１月１３日発行） 

 

（２）その他 

 

７ 会議内容   別紙のとおり 



議会運営委員会 【開会１０：００ 閉会１０：１１】   平成２７年１１月４日 

 

議件（１）議会だより第１４３号の発行について（１１月１３日発行） 

 

委員長：（中島里司）本日の議会運営委員会を開催する。議件については議会だより第１４３号の発行につ

いて。事務局の方から前回までの経過を踏まえ説明願いたい。 

渋谷係長：（配付した資料に沿って説明） 

委員長：事務局から各ページの説明をいただいた。意見をいただきたい。全体的な部分で何かあるか。ペー

ジごとでも構わない。 

なければ意思表示をお願いしたい。 

西山委員：このとおりでよいと思う。 

高橋委員：問題ないと思う。 

奥秋委員：よいと思う。 

安田委員：特にないが、表紙の写真が合成写真みたいに見えるのは私だけか。 

渋谷係長：こちらの写真は決算審議の間に後ろから撮ったもので、合成はしていない。 

安田委員：合成に見えるだけで、一枚ものであれば問題ない。 

委員長：白黒だから、よく見ると後ろの壁と議員席の机の角がそう見えるが合成ではないとのこと。 

    他に異議がないようなので、議会だより第143号については、皆さんに示した通り決定する。 

    議件（1）については終わりにする。 

    （2）のその他で何かあるか。 

   （なしの声あり） 

委員長：議長の方から。 

加来議長：議会報告会と町民との意見交換会の報告書が全員協議会で了承されたので、議会運営委員会の委

員長とともに町の方に提出してきたことを報告する。 

委員長：他に何かあるか。 

   （なしの声あり） 

委員長：以上で本日の議会運営委員会を閉じる。 

 

【閉会 １０：１１】 


